



Les buralistes alsaciens protestent contre la concurrence allemande et suisse.

Rubrique : actualités - Date : lundi 17 mars 2003

L'AFP, France Soir, 20 Minutes, l'Humanité et le Figaro économie de lundi rapportent que les buralistes alsaciens protestent contre la concurrence allemande et suisse.

l'AFP indique que selon leurs études ils sont « victimes de la concurrence » de ces deux pays « où le tabac est en moyenne 20% moins cher » et qu'ils « ont demandé samedi à Strasbourg une harmonisation des taxes sur le tabac en Europe ». Selon le président des buralistes du Bas Rhin, les buralistes alsaciens sont confrontés à une véritable contrebande de proximité avec des groupes de fumeurs qui vont à tour de rôle acheter en Allemagne ou en Suisse 40 ou 50 cartouches de cigarettes et à ce trafic de fourmi s'ajoutent (&) des revendeurs à la sauvette qui commencent à apparaître dans les rues de Strasbourg . D'après l'agence de presse, « le livre blanc » présenté à Strasbourg souligne que les bureaux de tabac frontaliers ont subi l'an dernier une baisse de 23% de leur clientèle et une chute de 12% de leur chiffre d'affaire. D'après ce document la baisse d'activité s'étend aussi aux « achats d'impulsion » des clients fumeurs puisque les ventes de confiserie ont chuté de 39% et que les jeux de hasard commercialisés dans les bureaux de tabac ont enregistré un recul de 3,27% en Alsace en 2002.

Dans un encadré intitulé « le méfait du jour » France Soir qui reprend en partie ces éléments estime que « l'absence d'harmonisation des taxes sur le tabac à échelle européenne fait les beaux jours de la contrebande ».

Des brèves dans le Figaro économie qui évoque « les buralistes alsaciens pénalisés face à leurs voisins », dans 20 Minutes qui titre « Fumeurs sans frontières » et dans l'Humanité qui souligne en titre la baisse de 12% du CA des buralistes alsaciens.